



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par Innocent M'BADOUA

PSG : MESSI FAIT GRIMPER UN CONTRAT AVEC CRYPTO.COM



Photo: DR

Le contrat devrait rapporter entre 16,4 et 19,7 milliards FCFA sur trois ans au Paris Saint-Germain. Le club et la plateforme de cryptomonnaies crypto.com ont annoncé vendredi avoir conclu un partenariat. Un mois après l'arrivée de Lionel Messi, le PSG commence à percevoir l'impact mondial de la superstar, qui l'aide à développer sa marque et à faire grimper les prix. La signature de l'Argentin a fait " plus que doubler " le prix évoqué au début des négociations entre le club et crypto.com, selon un connaisseur du dossier.

AFGHANISTAN : LES TALIBANS CONVERTIS AUX RÉSEAUX SOCIAUX



Photo: DR

Pour leur grand retour sur la scène internationale, il y a quelques semaines, les talibans ont voulu montrer sur les réseaux sociaux une image plus moderne, afin de prouver au monde entier qu'ils avaient changé, et ainsi rassurer les pays occidentaux.

CHINE : UN MASQUE EN OR EXHUMÉ AU SICHUAN



Photo: DR

L'Institut provincial d'archéologie du Sichuan a annoncé la mise au jour d'un nouveau lot de reliques archéologiques dans le site de Sanxingdui. Parmi les pièces exhumées, les chercheurs ont trouvé un masque doré complet qui attire tout particulièrement l'attention.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Didier Raoult divise aussi au Gabon

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

APRÈS son séjour au Gabon, le Pr Didier Raoult, invité par le Centre international de recherches médicales de Franceville (CIRMF), a expliqué qu'il avait été "très impressionné" par la qualité de la prise en charge Covid, rapporte l'agence ecofin. "Concernant la prise en charge du Covid, j'ai été très impressionné par la gouvernance au niveau du pays. Les ministres que j'ai rencontrés étaient d'un niveau, pour moi, inattendu, de très grande qualité, autant de formations que d'intervention. Deuxièmement, sur place à Franceville, j'ai été impressionné par la rapidité de la mise en place des outils. Dans certains cas, on a été plus rapide qu'en France", s'est-il enthousiasmé le 7 septembre dernier. Une déclaration qui n'a pas plu à tout le monde. "Comme il s'est trompé à peu près sur tout sur le Covid-19 qu'il a comparé à une grippe et qui était guéri par l'hydroxychloroquine, alors qu'aucune étude sérieuse n'est venue malheureusement confirmer cet espoir, il n'est pas sûr que son diagnostic sur le Gabon soit une bonne nouvelle", a estimé Désiré.



Photo: DR/L'Union

Le Pr Didier Raoult a encore fait le buzz cette semaine.

Éloi Kassa pense qu'il se base seulement sur une seule structure qui reçoit des financements extérieurs. Ce qui n'est pas le cas des autres entités sanitaires. "Il a vu une structure qui reçoit des financements extérieurs. Avant d'émettre ce jugement, il aurait

dû faire un tour à l'hôpital de la localité. Mais bon, les Blancs aussi font des atalaku". Mais le professeur a eu aussi, cette semaine, ses défenseurs. "Le mec parle de la gestion de la crise sanitaire causée par le Covid-19. Prenons souvent la peine de

voir ou de lire entièrement l'intervention. Cela évite de sortir des inepties", s'est emporté le jeune Axel.

Comme en France, Didier Raoult n'a laissé personne indifférent après son séjour au Gabon.

Humeur

PRÉSIDENTIELLE DE 2023 AU GABON ET ALPHA CONDÉ HUMILIÉ

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

LA candidature d'Innocent Bemvone Be Nze à la présidentielle de 2023 au Gabon et le coup d'État en Guinée ont, parmi tant d'autres sujets, animé la toile.

"Je dois d'abord vérifier son CV", annonce Yann Ndong au sujet du Gabonais qui a annoncé sa candidature depuis les États-Unis. "Depuis quand le président ne prend pas attache d'abord avec sa population résidente sur le sol américain comme lui?", s'interroge un internaute. "Mon frère viens d'abord sur le terrain, on verra si tu as le coffre", ajoute un

autre. "L'homme là doit savoir que pour être candidat au Gabon, il faut vivre au pays au moins un an et demi avant l'élection". Grosso modo, Bemvone Be Nze est tourné en dérision, comme ignorant les réalités gabonaises. Quant au renversement du président Alpha Condé, le président du Liberia, George Weah, a fait remarquer que c'est la modification des Constitutions par les chefs d'État qui explique la fréquence des coups d'État militaires en Afrique. "Est-il possible qu'il y ait une corrélation entre ces événements et les situations politiques où les Constitutions sont modifiées par les titulaires pour supprimer les limites de



Photo: DR

mandat par le biais de référendums?", s'est interrogé le président libérien.

Le nouvel homme fort de Conakry se défend: "Lorsque le peuple est écrasé par ses dirigeants avec la complicité des juges, il revient à l'armée de rendre au peuple sa liberté",

a-t-il tweeté, paraphrasant John Jerry Rawlings. Et un internaute de rétorquer: "Vous ne pouvez rien rendre au peuple de Guinée parce que vous avez aidé Condé à forcer son 3e mandat. Vous étiez au premier plan (...) Demain, c'est toi qui seras humilié comme lui".